



Otro año en la lucha de los trabajadores postales cumple "El Trabuco" en Noviembre del año pasado. En estos dos años donde hemos tratado de crear una alternativa organizativa que canalise y dirija la lucha por nuestras reivindicaciones, y por la conquista de un sindicato que en verdad defienda los intereses de los trabajadores; nuestras intenciones no se han concretizado, a pesar que "El Trabuco" goza de un respaldo y estima por parte de los trabajadores, pues ha sido un órgano obrero que siempre se ha "restreado" con los trabajadores, desligándose de la politiquería partidista a que nos tienen sometido los sindicaleros representantes de AD, COPEI y otros partidos mal llamados izquierda.

En este nuevo año los objetivos son los mismos y confiamos en que nuestra actividad clasista, fortalecida por la lucha obrera cada vez mas independiente, podrá crear mejores mejores perspectivas en el logro de nuestros fines.

En este año que comienza a los trabajadores postales (como a otros sectores laborales) se nos presenta una dura lucha; como por ejemplo enfrentar la política de despidos que tiene planeado IPOSTEL, así como exigir el pago de las innumerables deudas que el instituto tiene con nosotros y además desmascarar la farsa electoral de las elecciones sindicales, en la que los sindicaleros ya tienen asegurado un nuevo "reinado"; sobre este punto hablaremos mas detalla en el proximo numero. Es pues que saludamos este nuevo año como un nueva etapa para seguir batallando por el interes unico de la clase obrera.

# SOLIDARIDAD NACIONAL E INTERNACIONAL

## CON NUESTROS HERMANOS EN LUCHA

Desde hace 10 meses los obreros mineros del carbón en Gran Bretaña mantienen una huelga que ha roto la tranquilidad de la Dama de Hierro (y mucho más que el atentado terrorista del cual casi es víctima). La prensa al servicio del Capital durante todo ese tiempo ha silenciado los duros enfrentamientos que mantiene partido en dos el país anglosajón, sin embargo, tímidamente algo asoma en sus páginas; así, leemos en "El Universal" 4-1-85 "...el país está dividido en dos, la violencia estalla casi diariamente entre los mineros (aquellos en huelga y aquellos que continúan trabajando) (...) la policía (...) es utilizada para proteger a los mineros que están bajando, convirtiéndose así ante los ojos de la comunidad huelguista en un odiado medio de represión de un despiadado opresor: la primer ministro Margaret Thatcher. El tejido social de la comunidad envuelta directamente en la disputa está profundamente lacerado, y para restaurar las heridas será necesario mucho tiempo."

Se dice también que esta huelga, iniciada el 12 de marzo de 1984, que abarca a 140 mil de los 180 mil obreros del carbón que existen en Inglaterra, ha producido una tensión más fuerte que la de la huelga general de 1926 en ese mismo país.

Centenares de arrestos, decenas de heridos (2 obreros muertos) defendiendo el puesto de trabajo: "no se cierra mina alguna por ninguna razón"!!

Comisarias y prefecturas de policía asediadas por huelguistas exigiendo la libertad de los mineros arrestados!

Los mineros, "la canalla que turba el orden del país de la Dama de Hierro"

como dicen los empresarios capitalistas, echan mano de cualquier medio para defenderse de la represión de los bobbies de la burguesía inglesa: recientemente una policía ha sido herido en ambas mejillas con dos flechas lanzadas por un obrero no identificado. Scotland Yard (policía secreta británica) sospechando un tráfico de armas con los independentistas guerrilleros irlandeses, busca afanosamente al moderno Robin Hood, (su arco y sus flechas) sin éxito alguno!! El punto central de esta huelga es la oposición radical al cierre de 20 minas de carbón, declaradas "económicamente improductivas" por el gobierno inglés a través de la N.C.B. - National Coal Board, Compañía Nacional del Carbón-

El capitalismo va cada vez y siempre más en contra de la sociedad. La naturaleza de los trabajadores que hicieron posible el florecimiento de aquel monstruo productivo no entra ya más en la lógica de considerar seguir sacrificándose perdiendo su empleo, en aras de un sagrado interés nacional, de una incuestionable economía nacional, de un -

inviabile pacto social.

Salgan derrotados o vencedores los mineros ingleses, esta huelga que puede alargarse durante todo el año 85, dejará huellas y lecciones imborrables para todo el movimiento obrero internacional:

- Prolongar y proyectar los conflictos de la clase explotada más allá de los límites de la fábrica, categoría y región.
- Necesidad de la solidaridad activa que permita la participación de otras ramas de la producción. Esta ha sido la dificultad hoy en día que tienen los obreros de Hevensa en el edo. Bolívar - que desde el 5 de julio mantienen una huelga indefinida exigiendo aumentos salariales y respeto de las libertades sindicales - en un próximo número daremos más información sobre esta otra formidable huelga - como quiera que sea la solidaridad no podrá nacer sino a condición que más y más capas y sectores obreros comiencen a sentir en carne propia los embates de las crisis del modo de producción capitalista; a condición de que más y

CARACAS SOLIDARIO CON LOS TRABAJADORES  
DE HEVENSÁ EN GUAYANA  
HEVAN 6 MESES DE HUELGA

SU LUCHA ES  
LA NUESTRA!  
COLABORA

AYUDA MORAL  
Y MATERIAL



...de la otra pagina

más obreros rébeldes se unan a las vanguardias de su clase en un órgano clasista un órgano-partido que plantee, no sólo en el terreno de la lucha inmediata, sino en el amplio arco histórico de luchas obreras que están por venir, una plataforma, un programa de objetivos a alcanzar y una solución definitiva a la explotación de las masas trabajadoras por el Capital.

¡Solidaridad obrera, internacional e internacionalista con los obreros mineros de Inglaterra!

### BALANCE DE LA HUELGA

Con la recién finalizada huelga de IPOSTEL, los trabajadores postales hemos tenido otra experiencia en la lucha por nuestros intereses.

Este conflicto se da gracias a la presión (no formal) que ejercen los trabajadores contra el patron y los Sindicaleros, pues si todo hubiera dependido de las intenciones de estos, no hubiera habido alguna huelga e IPOSTEL seguramente nos estuviera debiendo -aparte de lo que ya nos debe- alguna semana o quincena. Esto lo podemos constatar en la actitud conciliadora y timora-

ta que tuvieron "nuestros" Sindicaleros en el conflicto, como por ejemplo fue la posición vacilante en el momento de declarar oficialmente la huelga; donde como siempre trataron que los trabajadores no ejercieran una participación activa en las acciones y decisiones, para así ellos maniobrar a su conveniencia y tomar las decisiones que les pareciera, como fue el acuerdo de finalización de la huelga con IPOSTEL y el gobierno, el cual no llenaba las pretenciones de los trabajadores, y nos fué impuesto de una forma arbitraria e inconsulta; despues que Milton Carretero habia declarado:.."los trabajadores no volveran a sus labores si previamente no reciben el pago de sus salarios y pnciones vencidos". Ultimas Noticias 13/11/84, (subrayado nuestro). Como tambien fué lo



....viene de la anterior pagina

que los trabajadores le exigieron a el Sindicalero Rafael Bravo el martes 20 de Noviembre, un dia antes de finalizar la huelga, cuando se aparecio por el Centro Postal, quedando él de acuerdo en esto.

Como vemos este conflicto sirvio para reafirmar nuevamente la posición antiobrera de este Sindicato, que solo se "muebe" cuando se ve precionado y amenazada su labor de adormecedor de las luchas de los trabajadores.

Seguramente existiran trabajadores que consideren que los Sindicaleros cumplierón en la huelga una labor acorde con sus funciones, pero no debemos hacernos iluciones, pues todas las "acciones" que supuestamente reali-

zarón, solo fueron simples gestiones o comber-saciones entre caimanes del mismo pozo, buscando una formula de como engan-ñar a los trabajadores, sin que ellos "salieran mal parados" y estropearan su ya arruinada imagen de Sindicalista.

Débemos estar claros que solo un Sindicato verdaderamente obrero, que este fuera del juego politico partidista (AD, COPEI) sera quien asuma en realidad la función de director y organizador de la lucha de los trabajadores, y para ello debemos impulsar las formas organizativas de base que vayan creando la posibilidad y la fuerza para la futura conquista del Sindicato.

¡ EXTENDAMOS LAS HUELGAS A TODOS LOS SECTORES LABORALES !!!



LEE TU TRABUCO Y PASALO..

